



渡邊 誓子さん
(幸町)

ては思っています。

『大館を活性化させる』

ムとか、子供が楽しみながら勉強できる場所とかがもっとあればいいと思うんですけど。

市長 僕もそう思いますね。若者が集まる場所もそうだけれど、勉強できる場所も一つひとつ造つていかないとな。児童の段階での遊び場所も必要だし、それから、短大が二つできるということで、若者が増えるわけだから、その若者をターゲットとして民間で商売してもらいたいと思います。例えば、飲む場所、着るもの、彼らにフィットするものをね。それでまた商業の形態もだいぶ変わってくると思いますよ。

武田 トムトムの里の温水プールですが、利用者を増やすために、料金体系の中でも定期券みたいなものができないものでしょうか。あればもっと使いやすくなると思いますけど。

小畠 大会ができるような、公認プールのような施設も必要ですね。もう一つ、屋根付きで年中競技ができるものを考えなくすよね。

市長 定期券はいいアイデアですね。もう一つ、屋根付きで年中競技ができるものを考えなくすよね。



働環境が整備されるとすごく意欲がわくと思いますよ。前に会議があつて都庁に行つてきました。ですが、すごいなと思いました。

中で働いている人がみんな生き生きしてるんですね。そういう意味で街の活性化は市の庁舎から、市の職員から、そういう思いです。

二つ目は駅周辺の開発ですが、三つ目は、大館レクリエーション・パーク構想についてです。ビジョンを感じてきてすごく楽しくなってきますね。ドームができて、長根山の球場がある、自然の公園がある、すばらしいと思いますよ。スポーツと公園が一体となるようにモニュメントで結んでもいいですね。小坂のインターチェンジから、県内はもちろん岩手、青森からもノーリーで結んでもいいですね。

市長 パーク構想などでも、毎年五千万円かけては寂しいですね。大きなデパートかなんか「バーン」と建てて、ニュータウンの開発をしたらと思います。

奈良岡 市庁舎のことですが、パートかなんか「バーン」と建てる、ニータウンの開発をしてからようやく始めたと思います。

渡邊 奈良岡市長の意見について、県外からも集客できて、経済効果が上がるようなものを目指しています。

でも六千万円でもためようと、平成五年からようやく始めたんです。ドーム球場については、県外からも集客できて、経済効果が上がるようなものを目指しています。

※文化的な面でのビジョンは何かありますか。

渡邊 市の図書館を利用したことがあるのですが、利用率がまだまだ少ない気がします。

市長 駐車場が狭いとかへ行くとしばらくして、ものすごく経済効果が上がると思いますよ。今は、ねぶた祭りや竿灯まつりへ行くバスが素通りなんですね。もつたないなと思いますよ。

市長 パーク構想などで集客力も高まると思います。道路問題も併せてね。陣場の方からもストレートに来られるようになって、万単位で人が集まって来るようになると思います。

奈良岡 よその図書館をみても、書籍だけでなく、視聴覚学習っていうんですか、テープとか、目で見たり耳で聞いたりして学習するっていうのも必要ですよね。そういうものが一つもないですね。

市長 もともと栗盛教育団から寄付でできたものだから、そういう意味では文教予算は少ないです。あと積み重ねが必要です。平成六年は、何年かかるともいいから、積み重ねのスタッフの年になればと思います。

小畠 都会に行けば、若い人たちが図書館をよく利用しているみたいだけど、ここはわりと年配の人たちが利用してるみたいです。リポーターの仕事を通じてみてこういうものが必要だというものはありませんか?

本多 老後のことが心配ですね。私だけでなく、将来、年金をも

